

## **Rémondans-Vaivre L'harmonie fanfare rudipontaine en balade**



**L'orchestre junior, l'avenir de l'harmonie fanfare rudipontaine.**

**Photo Yves Bongay**

Afin de remercier les communes qui, chaque année, participent activement à la vie de l'harmonie fanfare rudipontaine, par l'achat des calendriers en fin d'année notamment, le président Jean-Pierre Grillot et le chef de musique Jean-Paul Klinguer, vont faire la sérénade.

Rémondans-Vaivre, village sur les rives de la Ranceuse, entre Pont-de-Roide et Dambelin a accueilli dernièrement, en première partie l'orchestre junior, une vingtaine de musiciens dirigés par Angélique Grillot qui a regalé

les villageois du maire Jean-Claude Bonnot, avec *New York New York*, *Dixyland*, et *Pep Rally Rock*. En seconde partie l'harmonie fanfare a donné le récital pour une heure de musique. Près de la moitié du village avait répondu présent, pour honorer les musiciens et plus particulièrement quatre d'entre eux qui résident à Rémondans-Vaivre, Gilbert Clauzel, Blandine et Hubert Serdet et Anthony Mérique.

L'harmonie donnera un concert pour la fête de la musique, lundi 21 juin à 19 h 30, sur le parvis de l'église de Pont-de-Roide.